

9. Spiel: Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz e.V. – FSG Wierschem

## **Ein Unentschieden für die Mannen von der Elz**

In den Anfangsphasen begann das Spiel sehr spannend. Bereits in der 6. Minute schoss der Monrealer Nicolay Koch aufs Tor, jedoch ohne Erfolg.

Nach einem Foul in der 30. Minute entschied der Unparteiische für einen Elfmeter für die FSG. Und so trafen die Wierschener und gingen mit einem 0:1 in Führung.

Somit aber nicht genug, bereits eine Minute später versuchten die Wierschener erneut ihr Glück. Dieses mal jedoch ohne Erfolg.

Nun war auch der Spielgeist der Sportfreunde geweckt, und so traf Thorsten Schössler, aus einer schönen Drehung heraus, in der 33. Minute zum 1:1.

Mit diesem Ergebnis gingen die Mannschaften in die Pause.

Nach der Halbzeit versuchte Thorsten Schössler erneut das Runde ins Eckige zu schießen, jedoch dieses Mal ohne Erfolg.

Nachdem Timo Theisen in der 68. Minute für Alexander Borger eingewechselt wurde, schoss dieser in der 71. Minute die Monrealer zur Führung 2:1.

Auch Andreas Pinger hatte in der 74. Minute eine gute Chance, traf jedoch nur den Pfosten. In den letzten Endminuten traf die FSG zum Ausgleich 2:2 (84. Minute).

Mit diesem Ergebnis trennten sich die beiden Parteien.

Das nächste Spiel der Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz e.V. findet am Sonntag den 25.10.2015 um 12:30 Uhr auf dem Kunstrasenplatz in Mertloch statt.

### **Für die Sportfreunde Monreal/ Reudelsterz kamen gegen die FSG Wierschem folgende Spieler zum Einsatz:**

Jakob Buschmann, Marcel Braun, Walter Kohlhaas, Alexander Borger (68. Timo Theisen), Nicolay Koch, Bernd Daub, Lotfi Schulze, Stephan Eiden, Andreas Pinger, Thorsten Schössler, Ralf Nehren (87. Benjamin Völkel).

*Verfasser: Susanne Knechtges*